

COLLOQUE 2018 | 30 - 31 MAI

**Toujours à
l'avant
plan!**



*Prix reconnaissance AHSS 2018
Catégorie Bâtisseurs*



*Prix reconnaissance 2018-
catégorie Bâtisseurs*

Monsieur Gilbert Pichette

À l'avant-plan dans le combat des infections nosocomiales, il a été un des premiers à s'impliquer et soutenir les gens en hygiène salubrité. Sachant que la victoire dépend du maillage entre les équipes de la PCI et de la salubrité, il a contribué à consolider les efforts. Porte-étendard de notre domaine, il a réussi à travers ses nombreuses contributions, de mettre à profit ses nombreuses connaissances. Toujours apprécié et respecté par les gens du milieu, Gilbert est un bâtisseur important pour notre association.



*Prix reconnaissance 2018-
catégorie Bâtisseurs*

Monsieur Jean-François Champagne

Apprécié de tous pour ses connaissances et sa personnalité, Jean-François est un ambassadeur important dans le développement de l'association et le milieu de l'hygiène salubrité. Il s'est porté volontaire lors des différents comités, formations, conférences et groupes de travail, sa contribution fut essentielle dans le perfectionnement du métier. Un bâtisseur important pour nous et un collègue exceptionnel pour tous ceux qui l'ont côtoyé.

COLLOQUE 2018 | 30 - 31 MAI

**Toujours à
l'avant
plan!**

AHSS
ASSOCIATION HYGIÈNE ET SALUBRITÉ EN SANTÉ

Merci